

# "Nachito Juega Juegos" va por premio internacional

El influencers de Los Ángeles -con más de 10 millones de seguidores en TikTok- conversó con La Estrella de su nuevo desafío: los Kids Choice Awards.

Juan Riquelme Díaz

En el mítico aeropuerto de Bajaras en Madrid, España, el influencers "Nachito Juega Juegos", se enteró que era uno de los nominados para los Kids Choice Awards, reconocimiento que entregan en México a los líderes digitales que no sólo acumulan millones de seguidores, sino que también entregan contenido de calidad a través de las distintas redes sociales.

Ignacio Orellana -el nombre tras el perfil que acumula más de 11 millones de seguidores en TikTok, 371 mil en Instagram y 14 millones de suscriptores en YouTube- viajó a Europa para estar presente en Barcelona del lanzamiento de nuevos productos de la gigante China Huawei.

A través de sus redes sociales mostró el momento en que se enteró de la nominación en la categoría celebridad chilena y donde competirá con Claudipia, Anto Segovia, Strangehuman, Kerling Guerra, Jorge Chacón, Vale Caballero e Inna Moll. Para votar por el oriundo



NACHITO JUEGA JUEGOS ES ORIUNDO DE LA CIUDAD DE LOS ÁNGELES, REGIÓN DEL BIOBÍO.

de Los Ángeles, debes hacerlo acá: <https://www.kcamedia.com/vota/celebridad-chilena>.

**FIESTAS PATRIAS EN ESPAÑA**  
 Nachito llegó a España el miércoles por la mañana, día que se enteró de la no-

ticia la que celebró con el grupo de chilenos que viajó, en donde estaba también Isaac Bahamondez, YouTubers especializado en Tecnología, y quien también acudió al lanzamiento de los nuevos relojes y tablets de Huawei que serían presentados el

jueves 19 de septiembre en el Palau Sant Jordi, un lugar icónico de Barcelona.

El creador de contenido de comedia, donde interactúa con su hermano pequeño y su abuelita, contó a La Estrella que "a la gente le gusta mucho mi

contenido porque es contenido familiar, que no le hace daño a nadie". "Nachito Juega Juegos" existe hace poco más de 10 años y también interactúa su mamá y hasta el perro.

Sobre la nominación comentó que "estoy dando la cara por mi ciudad, por la región y por el país. Estoy representando a todas las personas que por ser de regiones no son tan vistas". El proceso de nominación considera una etapa final donde avanzan los cuatro más votados, quienes estarán en la alfombra roja del evento y postular a ser uno de los ganadores.

"Para estar mi estar nominado en esto es algo impagable, impensable", comentó el oriundo de Los Ángeles quien espera pasar a la siguiente etapa con el apoyo popular y luego ganar la serie.

## TECNOLOGÍA

Aunque el foco del contenido de Nachito Juega Juegos no está en la tecnología, aunque al parecer estaría evaluando sumarla a su oferta de contenido, en España pudo conocer con lujo y detalle los nuevos lanzamientos de la firma china: el Huawei Watch

GT 5 Series, el Huawei Watch D2, el Huawei Watch Ultimate Green; el Huawei MatePad Pro 2024 y Huawei MatePad 12 X.

Durante sus días en Barcelona pudo utilizar el D2, un reloj con un diseño ligero y delgado, que incorpora una bolsa de aire mecánica ultra estrecha y una gran pantalla de 1.82 pulgadas. Su particularidad, permite tomar la presión sin necesidad de ir por otro dispositivo. De hecho, sólo tiene 1/5 de la anchura y 1/25 del volumen de los tensiómetros electrónicos tradicionales para la parte superior del brazo, lo que facilita la toma de la presión arterial donde sea.

Otro dispositivo que pudo utilizar fue el Huawei Watch GT 5 Series, el que incorpora una nueva funcionalidad que permite -con un tierno oso panda- representar de esta forma el estado anímico de quien lo porta. Este dispositivo, le permitió constatar con un instrumento que cruza información que entregan los sensores dispuestos en el reloj, la satisfacción que sintió el oriundo de Los Ángeles, desde que supo de su nominación. 🌟

Adelantan cómo será la serie de

FOTOGRAMA